

Designan a nuevo tesorero del CEN del PRI

Escrito por comunicado

Miércoles 09 de Marzo de 2011 11:46

México, D.F., 9 de marzo 2011.- El Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, Humberto Moreira Valdés, nombró ayer a Jorge Estefan Chidiac como nuevo Secretario de Finanzas de este instituto político.

Entre otros aspectos, Jorge Estefan Chidiac ha sido galardonado con el Premio al Mérito ITAM 2009, el cual se otorga cada año a los economistas con carrera de 15 años.

Además, ha sido Subsecretario de la SECODAM, ha fungido en dos ocasiones como Secretario de Finanzas en el Gobierno del estado de Puebla y se ha desempeñado como Director Regional del IMSS en 11 estados de la República Mexicana.

SEMBLANZA DE JORGE ESTEFAN CHIDIAC

Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, ITAM (1980-1984), cuenta con la especialidad en Mercado de Dinero por el Instituto del Mercado de Valores S.C., Posgrado en el Instituto de Mercado de Valores y Estudios en el St. John Collage, en Cambridge, Inglaterra, y cuenta con una Maestría en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública, INAP (1996-1988).

Es miembro activo del PRI desde 1979; se ha desempeñado como Subsecretario de Finanzas del Comité Directivo Estatal de Puebla (1992); Consejero Político Estatal (1993); Comisionado Político del PRI para la promoción del voto en el XIII Distrito Federal Electoral del Estado de Puebla (1993-1997); Vicepresidente del Consejo Político Estatal del PRI en Puebla (1996-1997); Subsecretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional (1998-1999); Delegado Político en varios Distritos del Estado de Puebla y Consejero Político Nacional (2007).

En la Administración Pública ocupó la Subsecretaría de Atención Ciudadana y Contraloría Social de la Secretaría de la Contraloría y Desarrollo Administrativo; Coordinador de Asesores y Titular de la Unidad de Vinculación del Instituto Mexicano del Seguro Social; Director Regional Sur del IMSS; Director de la Banca Especializada Centro regional Sur Banco Mexicano SOMEX, y también fue Delegado Regional Golfo Centro de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Pertenece a la Asociación del Colegio de Economistas, y ha sido docente en la asignatura de Economía.